
Diário Oficial Poder Legislativoterça-feira, 29 de novembro de 2011                                                                                                                                            São Paulo, 121 (222) – 7

projetos

emendas orçamentárias 
beneficiam região do alto tietê

Da aSSeSSORia Da DePuTaDa heROiLMa TaVaReS

As emendas para o Orçamento estadual de 2012, 
apresentadas por Heroilma Soares Tavares (PTB) beneficiam 
a região do Alto Tietê. Indicações para áreas como segurança, 
infraestrutura e saúde foram feitas pela parlamentar no final 
do mês de outubro e início deste mês. 

Para sua base eleitoral, a cidade de Itaquaquecetuba, 
os pedidos foram para obras de pavimentação e outros 
serviços de infraestrutura urbana no Jardim Josely, no valor 
de R$ 1,5 milhão, repasse financeiro à Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) no valor de R$ 150 mil, transporte para 
pacientes/atendimento de saúde avaliado em R$ 150 mil 
e construção de um Centro de Referência de Assistência 
Social (Cras) no valor de R$ 150 mil.

Preocupada com a segurança na cidade, a parlamentar 
solicitou que sejam remanejados recursos para a construção 
da base militar do Recanto Mônica, construção de um 
posto da Polícia Militar e a aquisição de uma viatura para 
a Polícia Civil do município. Além disso, na área da saúde, 
aquisição de micro-ônibus para o transporte de pacientes 

atraso na entrega de produtos e 
serviços pode ser punido com multa

MaRiSa PauLiCeK

Geraldo Cruz (PT) apresentou o Projeto 
de Lei 1.086/2011, propondo multa aos 
fornecedores que atrasarem a entrega 
de produtos da data estabelecida. A 
multa, que pode variar entre 25% a 
40% do valor contratado, deverá ser 
cobrada pelo Sistema Nacional de 
Defesa do Consumidor, de acordo com 
o Código de Defesa do Consumidor. 
Esta previsão legal deverá constar dos 
contratos, e ser afixada em local bem 
visível nas lojas.

C r u z  a f i r ma  q u e  o  c r e s c e n t e  nú m e r o  d e 
reclamações dos consumidores no Estado justifica 
a apresentação do projeto, e a possibilidade de 
aplicação de multas aos que atrasarem a entrega de 
bens e serviços tornará a relação de consumo mais 

igualitária, atendendo ao principio 
da isonomia. 

Na justificativa, o deputado menciona 
dados do Procon-SP, que registrou, nos 
meses de dezembro de 2010 e janeiro de 
2011, 4.838 queixas de consumidores 
sobre problemas de prazo de entrega. 
Isto representa aumento de 79% em 
relação a dezembro de 2009 e janeiro 
de 2010.

Pa ra  o  depu tado,  a  f a l t a  de 
regulamentação específ ica leva a 
práticas abusivas pelas empresas. 
O projeto, sendo aprovado, coibiria 

práticas ilegais com maior rapidez, trazendo grandes 
benefícios à população. As empresas mais apontadas 
no descumprimento de prazos são grandes magazines 
e lojas virtuais, totalizando mais da metade dos 
estabelecimentos do Estado.
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Geraldo Cruz

trair e coçar é só 
começar - 25 anos
em cartaz

Da ReDaçãO

Nesta segunda-feira, 28/11, sessão solene, solicitada 
pelo deputado Pedro Bigardi (PCdoB), comemorou o 25º 
aniversário em cartaz, sem interrupções, da peça Trair e 
coçar é só começar, de Marcos Caruso.

A solenidade contou com a presença do autor, Marcos 
Caruso, e de Sueli Franco, atriz que deu início à montagem 
do espetáculo em 1986, além de atores e diretores que 
trabalharam no espetáculo no decorrer desses 25 anos e 
dos que trabalham no elenco atual.

Bigardi salientou a importância da cultura para o 
crescimento do país. “Antes de mais nada, trata-se de uma 
homenagem ao teatro brasileiro”, afirmou.

“Nesses 25 anos, mesmo a cultura não sendo prioridade dos 
governos, essa peça resistiu sem sair de cartaz. Isso é a prova de 
que o brasileiro gosta de teatro”, declarou Marcos Caruso.

Placas comemorativas e diplomas foram entregues aos que 
participaram da peça

Marcos Caruso recebe diploma comemorativo de Pedro Bogardi

solene
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Uso de borracha reciclada em estradas é 
aprovado

Da aSSeSSORia DO DePuTaDO ReiNaLDO aLGuZ 

Foi aprovado na quarta-feira, 23/11, na 
Assembleia Legislativa, o Projeto de Lei 
315/2009, do deputado Reinaldo Alguz 
(PV), que prevê o uso de pó de borracha 
na composição do asfalto destinado à 
conservação das rodovias estaduais

Segundo a proposta, o pó de borracha 
será proveniente de pneus inservíveis e sua 
proporção no total do material utilizado será 
de pelo menos 20%. A proposta segue agora 
para o governador Geraldo Alckmin.

Reinaldo Alguz está convicto de 
que o projeto será sancionado pelo 
governador, dado o alcance econômico 
e ambiental da medida proposta. “A 
malha rodoviária paulista precisa de 
reparos permanentes. A utilização 
desse material vai contribuir para a 
redução do acúmulo de pneus velhos 
abandonados e, por outro lado, o asfalto 
resultante dele tem mais porosidade e 
resistência, dura bem mais”, declarou o 
parlamentar.

reinaldoalguz@al.sp.gov.br
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Reinaldo alguz

atividade parlamentar

Mp investiga irregularidades 
entre Fence e prodesp

Da aSSeSSORia DO DePuTaDO SiMãO PeDRO

No dia 23/11, o deputado Simão Pedro (PT) foi 
informado através de ofício do promotor de Justiça do 
Patrimônio Público e Social da Capital, Luiz Ambra Neto, 
da instauração do inquérito civil sobre o Caso Fence. 

Trata-se de apurar as irregularidades, denunciadas 
em representação enviada pelo deputado ao MP, no 
contrato firmado entre a Fence Consultoria e a Prodesp, 
com dispensa de licitação, objetivando a contratação 
de serviços técnicos especializados em segurança 
de comunicações em sistemas de telefonia fixa em 
ambientes internos e externos.

“Este caso é gravíssimo e foi levado por mim, este 
ano, ao conhecimento do Ministério Público. Só o fato de 
saber que existem elementos e o inquérito foi aberto, há 
esperança que o caso seja investigado. É preciso tomar o 
rumo correto e punir quem deve ser punido”. Em setembro 
último, o deputado protocolou no MP uma representação 
solicitando apurações sobre o fato. 

spedro@al.sp.gov.br

e equipamentos para a consulta de deficientes. 
Mogi das Cruzes também foi contemplada com emendas 

de Heroilma. A principal solicitação da parlamentar em 
relação à cidade foi recursos para a extensão da linha 
11 - Coral até César de Souza e construção da estação. A 
Ong Gatem, também de Mogi, foi incluída nos pedidos da 
deputada. (jr)

heroilmatavares@al.sp.gov.br


